
自衛隊港湾施設、調査結果を受けて

瀬戸内町が永年要望していた自衛隊の港湾施設については、

令和 5年度、6年度と防衛省で適地調査を実施しておりました

が、この度適地であるとの調査結果が公表されました。

瀬戸内町としてはこれまで要望していたことがまた一歩前に

進んだことを嬉しく思います。

今後港湾施設整備等の新年度予算が国会で審議されるかと

思いますが、関連予算が国会を通過することを願っています。

また地域住民や関係団体の要望等も聞きながら、瀬戸内町と

しての考えが施設整備に反映されるよう、防衛省や鹿児島県と

連携していきたいと考えています。
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